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会   議   録 

会 議 名 第２１期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１０回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２３年６月７日（火） 

午前９時００分～１０時２８分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
大井委員、苅込委員、五味川委員、高田委員、 

原島委員、古川委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 田中主査、鈴木（再任用）、田中（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第  １ 事業の報告について 

（１）第３０回本町分館まつりについて 

 

２ 事業の計画について 

（１）男女共同参画講座「近代英国王室の妃たち」について 

 

３ その他 

（１）今後の事業計画について 

（２）耐震工事について 

 

４ 配付資料 

（１）各公民館事業計画について 

（２）前回会議録の配付（第９回） 

（３）公運審会議録（第１６回） 
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司 会  大井委員 

 

【発言内容】 

１ 事業の報告 

（１）第３０回本町分館まつりについて 

 

鈴 木  本日１１時からの反省会・交流会をもって「本町分館まつり」が終了しま

すが、事業のまとめにより報告いたします。 

     ２日間、台風の影響で雨でしたが、例年並みの来館者があり、焼そば等も

売れ行きがよかったので安心いたしました。特別イベントは、約１００人の

方が来館され、会場の狭さを痛感しました。２０弦の箏は、珍しいので興味

を持たれたのかと思います。企画実行委員の皆さん、大変お疲れ様でした。

この後の反省会・交流会の準備もよろしくお願いいたします。 

大 井  初めて参加された高田委員どうでしたか？ 

高 田  特別イベントの人数の多さに圧倒されました。 

どこまで手伝ってよいのか、わかりませんでした。 

鈴 木  本来は、まつりの実行委員が指示すべきですが、次回はイベント担当者と

共に指示できるようにしたいと思います。 

大 井  パネルとテントの設営の流れを整理しておいた方がよいと思いました。 

苅 込  時間と人手を決めておいた方がよいと思います。 

鈴 木  団体に自分たちが中心だということを認識させるように意識を変えていか

なければいけないと思います。 

 

２ 事業の計画について 

（１）男女共同参画講座「近代英国王室の妃たち」について 

 

田中（非常勤）チラシが出来上がりましたので、配布します。 

大 井  本町分館まつりで、このチラシを見て反応されている方がいました。 

 

田中（非常勤）成人学校の「初めての絵てがみ」ですが、６月２日の申込み初日で定

員となりました。その後も申込みが多数あり、２０人のところ３０人程申込

みが来ています。 

 

３ その他 

（１）今後の事業計画について 

 

大 井  「東京の湧水を歩く」ということでエコロジカル野川の会の堀井さんと打

ち合わせまして、３回シリーズで別紙資料のとおり開催する予定です。 
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苅 込  集合場所が、市外なので不安ですが。 

大 井  このような講座に参加する人は大丈夫です。知らない所に集合するのもボ

ケ防止になります。 

古 川  等々力渓谷周辺は今、大変人気があるようですね。 

田 中  1回毎の募集か、まとめての募集のどちらにしますか。 

大 井  １回毎でよいと思います。ハガキ募集の方がよいと思います。雨天の予備

日を含めて、講師と話を詰めてみたいと思います。 

     他に「多摩の歴史から小金井を見る」、岡本太郎美術館、「星野哲郎さんを

偲ぶ」等があるので検討していきたいと思います。 

苅 込  国際交流で中国に関する講座もよいと思います。 

 

（２）耐震工事の実施について 

 

田 中  ６月１日に東京都の担当者と話をいたしました。後期は、８月から１１月

までとなっており、施設内工事は、７月中旬に入札を行う予定です。Ｂ室と

集会室の壁を作り直し、事務室前の壁にスリットを設置します。 

     なお、７月の入札が不調になりますと工事は延期になると思います。 

 

 

司 会  本日の会議はこれで終了いたします。 

次回開催日は、７月５日（火）９時３０分からです。 

司会は高田委員です。 

 

終 了  午後１０時２８分 


